## Los clamores de alianza tocan a las puertas de MC



## joseurena2001@yahoo.com.mx

as tendencias empiezan a modificarse.
Conforme avanzan los procesos electorales de Coahuila y del Estado de México y se acercan los federales de 2024, aumenta la presión ciudadana.

Sin duda, dicen quienes miden opiniones para los partidos políticos, efectos de esa cercanía y de diferentes comportamientos recientes

El dato principal es la autonomía reivindicada la semana anterior por los ministros de la Corte, quienes optaron por una presidenta independiente, Norma Lucía Piña.

Y de los magistrados del Tribunal Federal

de Justicia Administrativa, quienes en primera votación reivindicaron su independencia con el voto para Guillermo Valls.

Esto se dio mientras en el Poder Legislativo las propuestas se suman otras derrotas para el Ejecutivo: la reforma eléctrica, los golpes al INE y otras modificaciones pospuestas.

En primera instancia este panorama reduce las presiones al Congreso de la Unión, en especial en el Senado de la República y del liderazgo de **Ricardo Monreal**.

No puede decirse lo mismo de la Cámara de Diputados, pues **Ignacio Mier** está a disposición de las órdenes de Palacio y usa su mayoría parlamentaria para servir al patrón.

## ENREDOS DE MORENA

A ese resultado se agrega el mensaje a la oposicion.

Desde la gran manifestación del 13 de noviembre en defensa de la democracia y del INE crecen los clamores por una alianza para enfrentar la maquinaria electoral del Gobierno.

Ha sido el impulso definitivo para sellar cuanto antes la alianza entre panistas, priistas y perredistas en Coahuila y el Estado de México para las elecciones de junio

próximo.

En éste ya hay consenso en todo: la candidata será **Alejandra del Moral** y ella deberá firmar un programa de Gobierno respaldado por organizaciones partidistas y adherentes.

De la entidad norteña se habla poco, pero hay acuerdo de las tres fuerzas para apoyar a Manolo Jiménez, quien ya pule su ejército de promotores para asegurar la victoria.

Buen dato para ellos porque enfrente sigue la crisis: Ricardo Mejía Berdeja no reconoce a Armando Guadiana, candidato de Palacio y financiero histórico del movimiento lopezobradorista.

Enorme factor a su favor.

## NUEVO FRENTE EN MC

A ese panorama se han sumado actores de MC.

En la última columna del año, el 23 de diciembre, informamos de una reunión en casa de **Dante Delgado**, donde anunció a coordinadores parlamentarios y estatales su deseo de ser candidato presidencial.

Sorprendidos con la confesión, los gobernadores Enrique Alfaro y Samuel García reivindicaron su intención de competir para ser postulados hacia 2024.

Como todo se ha movido en las semanas recientes, hay consecuencias.

El sábado Enrique Alfaro fue a Monterrey a reunirse con Samuel García y Luis Donaldo Colosio, los sonados aspirantes presidenciales.

Los tres se declararon "listos para lo que venga", pero pidieron reconsiderar las políticas de alianzas, a la cual se opone **Delgado** sistemáticamente.

La posición Alfaro-García-Colosio modifica el panorama porque hay un dato clave: el gobernador de Jalisco necesita socios para retener Jalisco.

De lo contrario, MC deberá despedirse de su enclave en occidente.